

Franckesche Stiftungen zu Halle

Himmlisches Freuden-Mahl der Kinder Gottes auff Erden Oder Geistreiche Gebete/ So vor- bey- und nach der Beicht und heiligem Abendmahl kräfftig zu ...

Rittmeyer, Johann Lüneburg, 1723

VD18 13095153

VIII.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Danielei and Contact the Cont

Und thuin mir das schwere Joch Der Ubertretung stillen: Daß sich mein Herk zu frieden geb/ Und dir hinfort zu Ehren leb In kindlichem Gehorsam.

no

113

in

11/

Di

d

er

aß

nd

al

11/

m

m

di

in

im

Te.

in

ich

em

ge=

aib

en/

8. Stärck mich mit beinem Freusben: Geist/ Beil mich mit deinen Wunden/ Wasch mich mit beinem Todes: Schweiß In meiner letten Stunden: Und nimm mich denny wenn dirs gefällt/ Im wahren Glausben auß der Welt Zu deinen Außers wählten.

VIII.

Mel. Zuff meinen lieben Gott.

D sollich fliehenhin/ Weilich beschweret bin Mit viel und grossen Sunden? Wo kanich Rettung finden? Weim alle Welt herkame, Mein Angst sie nicht wegnahme.

2. D JEsu voller Gnad/Auff dein Gebor und Raht/ Rommt mein bestrubt Gemühre Zudeiner groffen Gute. Laß du auff mein Gewissen Ein Gnaden Tropflein fliesfen.

3. Ich dein betrübtes Kind Werff allemeine Sund/ So viel ihr in mir flecken/ Und mich so hefftig schrecken/

2192

In demeneffe Wunden/ Daich ftets Seil gefunden.

4. Durch dein unschuldig Blut/Die fchone rohte Bluht/ Wasch ab all meis ne Gunde Mit Eroft mein Derg vers binde: Und ihr nicht mehr gedencke/ Ins Meer fie tieff verfenche.

5. Du bift der/ der mich troff't/ Weil du mich selbst erlos't: Was ich gefündigt habe: Haft du verscharre im Grabe. Dahaft dues verschloffen/ Da wirds auch bleiben muffen.

6.3ft meine Bosheit groß/Go werd ich ihr boch los / Wennich dein Blut aufffasse / Und mich darauff verlasse/ Werfich zu dir nur findet / All Angit ihm bald verschwindet.

7. Mir mangelt zwar fehr viell Doch was ich haben will/Ift alles mir zu gute Erlangt mit beinem Blutel Damit ich überwinde Tod/ Teufell

Holl und Gunde.

8. Und wenn deß Satans heer Mir gank entgegen war / Darffich doch nicht verzagen/ Mit dir kan ich sie schlagen. Dein Blut darff ich nur zeigen / Go muß ihr Trug bald Schweigen.

9. Dein Blut/deredle Gaffe Sat folche Starck und Krafft: Das auch

tin

ein

Fai

chi

ni

ere

be

D

111

Fa

C

id

m

3

111

u m